

Après le championnat de "doublettes" à Civray



A l'heure des récompenses, dans les salons de l'Hôtel du Commerce, la doublette Candela - Malzoppi (Montmidi) vient de se voir décerner sa coupe des mains de M. Mahuzier, président du comité départemental de la Fédération de Pétanque et Jeu provençal.

Dans notre édition de lundi (rubrique « sports »), nous avons relevé le succès qu'a connu, dimanche sur l'île du 14-Juillet, à Civray, le championnat de doublettes organisé par le Comité Départemental de Pétanque et de Jeu Provençal avec le concours des dirigeants et membres du club local, « La Pétanque Civraisienne ».

Pour les 44 doublettes présentes, la lutte fut acharnée tant en cadets, ju-

niors que seniors et longtemps indécise, notamment chez ces derniers pour voir finalement la victoire revenir à la doublette Candela - Malzoppi de Montmidi, triomphant par le score de 15 à 14 de celle du Chasseport - Bernard - Gleyzes de l'A.S.P.T.T.

Chez les juniors, le titre revint à la doublette Fardeau Henri - Leroy Philippe (A.S.P.T.T.) qui en finale pri-

rent le meilleur sur celle constituée de Debialis Christian - Archambault René, de l'Isle-Jourdain, par 15 à 6.

Chez les cadets le titre de champion de la Vienne fut remporté par Thierry Paillard associé à Didier Cail de la Compagnie des Compteurs (Saint-Martin) qui battirent par 15 à 10 la doublette Jean Michaud - Francis Gauthier d'Antran.